Gründung Verein Pro Steinen Basel

Medienmitteilung vom 25. September 2024

Im Frühling 2024 haben sich rund um die Steinenvorstadt verschiedene Akteur*innen im Verein "Pro Steinen Basel" zusammengeschlossen. Ihr Ziel: Sie wollen aktiv dazu beitragen, das Quartier zu einem bunten, toleranten und vielfältigen Ort mit hoher Aufenthaltsqualität für die gesamte Bevölkerung, Gäste und Besucher*innen zu entwickeln und so die Attraktivität eines Besuchs zu erhöhen. Der Verein finanziert sich durch Mitgliederbeiträge und projektspezifischen Unterstützungsbeiträgen. Der Vorstand arbeitet ehrenamtlich und besteht aus Jürg Wartmann (Präsidium), Alice Flota-Bigliel (Vizepräsidium), Andreas Kiry (Kasse), Oliver Martinez und Arton Krasniqi (Mitgliederpflege & Events) sowie Philippe Fürstenberger (Kommunikation).

Langfristig möchte der Verein die Steinen durch positive Impulse zu einem lebendigen Ort für alle Menschen machen. Dabei soll sich jede*r im Quartier wohl und sicher fühlen und passende Angebote finden. Ein zentrales Anliegen des Vereins ist es, das gesamte Quartier besser zu vernetzen. Die Mitgliedschaft steht allen Interessierten offen und Anfragen können über www.prosteinenbasel.ch eingereicht werden.

Der Verein sucht aktiv den Dialog mit verschiedensten Akteur*innen, um das Quartier auch tagsüber zu beleben, denn die Steinenvorstadt ist mehr als nur eine Ausgehmeile am Wochenende. Er versteht sich als Netzwerk für einen offenen Austausch und engagiert sich für die Anliegen seiner Mitglieder. Dazu arbeitet er eng mit der Kantons- und Stadtentwicklung, dem Standortmarketing, StadtKonzeptBasel, Basel Tourismus und dem Wirteverband Basel-Stadt zusammen.